

FIRST QUANTUM PRESENTARÁ FACTIBILIDAD DE LA GRANJA EN 2028

La empresa First Quantum Minerals anunció que proyecta presentar un estudio de factibilidad del proyecto minero La Granja en 2028, como parte de su renovada estrategia para transformar este yacimiento en uno de los pilares de desarrollo minero en el norte del Perú.

La compañía ha iniciado una intensa campaña de perforación y reinterpretación geológica con el objetivo de superar desafíos técnicos claves y definir una base sólida para la viabilidad del proyecto a largo plazo.

En 2014, el proyecto La Granja, ubicado en la región Cajamarca, reportó recursos por más de 4300 millones de toneladas con una ley promedio de 0.51% de cobre.

Foto: First Quantum Minerals

